
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 第１９９９回例会記録 2012.4. 6（金）  
7:00 点鐘 「三道山交差点」 
例会内容；早朝交通安全例会 
ゲスト紹介 （上田 会長） 
・寺井警察署    署長 山村 高明 氏 
・寺井警察署交通課 課長 畑   毅 氏 
〃        係長 山田 誠一 氏 

会 長 挨 拶 （上田 会長） 
・皆様、おはようございます。本日は、寺井警察
署の山村署長さま始め、会員の皆様多くの方に
早朝よりご参加頂きありがとうございます。 
この例会は、３２年間事故等なく継続している
事業であります。これも寺井警察署の方々のご
理解とご協力の賜物と心より感謝申し上げます。
本日はよろしくお願い致します。 

出席委員会報告（染谷 委員） 
・出席者４６名 ﾎｰﾑｸﾗﾌﾞ出席率 ７６．６７％ 
 
 
 第２０００回例会記録 2012.4.13（金）  

18:30 点鐘 辰口温泉「たがわ龍泉閣」 
例会内容；２０００回記念夜間例会 
ソング 君が代・四つのテスト 
会長挨拶＆報告 （上田 会長） 

待ち焦がれた桜の花も今、満開になり時節は春
本番となりました。本日、ここに能美ロータリー
クラブの例会が 2000 回の記念すべき例会となる
日に際してご挨拶を申し上げます。 
われわれは昨年度にクラブ創立 40 周年を迎えま
した。一口に４０年といいますが、思い返せば幾
多の出来事が詰まった４０年であっただろうと
思います。それはまた 2000 回に垂とする毎回の
例会の積み重ねでもあるのです。1971 年昭和 46
年３月２７日に小松ロータリークラブをスポン
サークラブとして３３名の情熱ある創立会員に
よって発足しました。その当時の例会場は現在の
会場の隣にある石川県九谷会館の２階であり、事
務所も同じ２階にありました。そして例会場が現
在の場所に変更したのが1984年 昭和59年７月 
徳久梯次郎パスト会長の年度からでありました。
そのころの例会場の会場準備のほとんどが会員
によって行われており、いろいろとご苦労があっ
たとお聞きしております。それまでに熱心にクラ
ブの発展に携わってこられた歴代の会長をはじ
めとする先輩会員の方々のご尽力に改めて頭の 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
下がる思いに駆られる次第であります。そして、
故前田芳行パスト会長、伊藤龍一会員の幹事の年
度である1991年平成３年１月に1000回目の例会
であったそうです。その時は特別なことはせずに、
普段の例会の中でケーキだけでお祝いをされた
と聞き及んでおります。また、この年にはクラブ
創立２０周年であり、今もしっかりと続いている
韓国釜山南川ロータリークラブとの友好クラブ
としての本調印がされた年でもあるのです。その
後、クラブの事務所も 1997 年平成９年に現在の
場所に移動しております。その頃のことがお分か
りになる会員は現在１5名だと思います。どうか
このような当時のエピソードなどを新しい会員
にお話しいただければありがたいと思います。ク
ラブが創立されて以来、我がクラブの会員となり、
退会された先輩や仲間たちが今までに１４４人
を数えております。そして現会員が６１人で合わ
せると２０５人の仲間たちであります。そして現
在、この６１人の会員はクラブ創立以来、最も多
い会員数となったのであります。これも偏に歴代
の会長のみならず皆さん方の仲間を増やしたい
と言う強い思いの表れだとも言えると思います。
全国的にも、また当 2610 地区内に於いてでも会
員減少に歯止めがかからない現状に合ってただ
ただ、ありがたいことだと思うのであります。わ
れわれ会員はロータリークラブでの活動をする
ことはまず例会に出席するところから始まるわ
けであります。ロータリーでは例会の出席を非常
に重要視しております。全ての活動は例会の中か
ら始まるといっても過言ではないと思います。言
うなれば、この例会の中でこそ全ての会員が社会
への奉仕という共通の目的のために様々なプロ
グラムを実践し、また各界各方面からの有意義な
卓話に耳を傾けて見聞を広めたり、時には自己研
さんの場として、あるいはお互いの親睦を深める
場として普段の例会に出席しているのでありま
す。つまり、この普段の例会出席こそが会員の最
も基本的な義務でもあるのです。 
以前から、さまざまなところでこの例会出席の重
要性を言われております。また「ロータリーの友」
や「ガバナー月信」のデータにもこの出席率が比
較されているのもこの会員義務があるからなの
であります。私は関心をもって見ていることは、
その年の年間皆出席表彰のことであります。 
ズラリと並ぶ入会以来皆出席者名簿にいつも感
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心して見ております。それと、その後に続くその
年度のホームクラブの皆出席者のみなさんには
その努力に対して頭の下がる思いであります。 
中にはロータリー歴のまだ浅い会員がおられ、し
かも、その数が近年増えているような感じがいた
します。まさにこれはロータリークラブ会員のお
手本であるとの感さえ致します。 
これからもますますこのような会員が増えるこ
とを切に期待しております。 
このようにして我が能美ロータリークラブは
様々な活動を続けておりますがこれも会員同士
の深い理解と協力によることには異論をはさむ
余地のないところであります。 
そしてこの例会が昨年の暮れごろから、今年度中
には 2000 回目となる日が来るということがわか
っておりましたので、このことについていろいろ
な話をしてまいりました。 
その中で、この例会はただ単に 2000 回目の例会
ではなくもっと記念すべき意味をもった例会と
して迎えたほうが有意義であろうという話に進
んでいったのであります。いろいろと相談した結
果、やはり節目を大事に考えようということでこ
の節目を自分たちだけでお祝いしようと決めた
のであります。そして本日、この例会が記念すべ
き 2000 回目となる有意義な例会としてお祝いす
ることになりました。これまでに多くの先輩たち
がそれこそ奉仕の理想のもとに試行錯誤を繰り
返しながらロータリーの歴史を作ってまいりま
した。そして我々も今後、更なるロータリーの歴
史を作ってゆく立場にあります。 
どうかみなさん、このロータリースピリッツを改
めて自分の胸に刻んで能美ロータリークラブの
発展にともに歩んでまいりましょう。 
そしてもう一つ、みなさんと話し合いました。 
折角、この記念すべき節目にもっとふさわしいこ
とができないだろうかということでありました。 
それは、今までクラブ創立以来、まだ一度も達成
できなかったことでありますが、ホームクラブの
例会には百パーセントの出席率が無かったこと
でありました。そこでこの例会を会員、全員の出
席による記念例会を目指そうという目標を決め
たのです。もし、この目標が達成できることにな
れば、これはクラブ創立以来の初めての快挙にな
ることなのであります。 
出来ることであれば会員、全員が同じ目標を共有
してその目標の達成感を味わうことの素晴らし
さを実現してみたいと思うのであります。 
後ほど改めて北川出席委員長からの報告があ
りますが、まさに今その最も待ち望んだ瞬間に
臨めることができました。会員、全員が一同に
会しての例会。なんと素晴らしいことでありま
しょう。ついに 2000 回目にして実現できたの
であります。この記念の例会に大きな立派な花
を添えることが今できたのであります。 
今後、この記念例会としては 1000 回ごととす
れば約２０年後でありましょう。 

その意味でもこの例会は一つの通過点であり
ましょうが、これを機会にこれまでの歴史につ
いて総括をしあい、考慮すべき点があれば考慮
してこれからの更なる奉仕活動の基本となる
例会としての機会とすべきことが大切なこと
だと考えております。会員の皆様方におかれま
してはもとより、日々のご多忙の中、この日の
ためにご都合をつけて出席されたことには、い
ろいろとご苦労もおありであったと思います。 
改めてここにお集まりの皆様方に心より御礼
申し上げましてご挨拶に代えさせていただき
ます。この意義のある達成をともにお祝いしま
しょう。ありがとうございました 

・お祝い贈呈 
 先般８日に、染谷会員が結婚されました。おめ
でとうございます。クラブよりのお祝いを贈呈
いたします。 

親睦委員会報告（田中利明委員長） 
・４月誕生祝い贈呈 
広瀬伸雄会員 角谷健司会員 小坂勇治会員 

プログラム委員会報告（山岸委員長） 
・５月プログラム発表 
出席委員会報告（北川委員長） 
・出席者６０名・ﾎｰﾑｸﾗﾌﾞ出席率 １００．００％ 
・メークアップ届け  

4/ 7 石川第２分区次期会長幹事会 田中次期会長 
4/ 7 石川第２分区次期会長幹事会 請田次期幹事 

・3/23 修正出席率 ９１．８０％ 
・３月平均出席率  ８９．３４％ 
ニコニコＢＯＸ委員長会報告（南 委員） 
・上田会長～～～クラブ創立以来、初めてホームク
ラブ出席率１００％が達成出来ました。これは
快挙であります。ご協力に心よりお礼申し上げ
ます。 

・深田幹事～～～出席率１００％達成のご協力に感
謝しまして。 

・出席者全員～～～出席率１００％達成を祝して 
・広瀬会員 角谷会員 小坂勇治会員～～誕生祝い拝受。 
・染谷会員～～～８日に結婚致しました。クラブよ
りお祝いを頂き有難うございます。 

・山岸会員～～～第 51 回日本現代工芸美術展にて、
内閣総理大臣賞を受賞致しました。 

・上田会長 前田副会長 田中エレクト 深田幹事 橋爪会員 
北川会員 請田会員 宮本会員 関戸会員 砂長谷会員 
新保会員 武腰一憲会員 中野会員 髙畑会員 越野会員 
小坂勇治会員 稲村会員 北出会員 辰巳会員 小竹会員 
山野会員～～～山岸会員、内閣総理大臣賞を受賞
おめでとう。 

・山岸会員 宮崎会員～～家族の誕生日に花束拝受。 
・田川会員～～～皆様、本日はたがわ龍泉閣へよう
こそお越し下さいました。 

・上田会長 深田幹事～～田川会員、親睦委員会の
方々、本日はお世話になります。 

・３月ﾆｺﾆｺﾎﾞｯｸｽ累計額     ２２８，０００円 
・7-3 月ﾆｺﾆｺﾎﾞｯｸｽ累計額２，０３０，９００円 



 第２００１回例会記録 2012.4.20（金）  

12:30点鐘 「寺井社会福祉センター３F中会議室」 
例会内容；会員卓話 砂長谷正芳 会員 
    「事業の継ぎかた継がせかたパートⅡ」 
ソング 日も風も星も  
会 長 報 告 （上田 会長） 
・先般は２０００回例会に多数のご出席ありがと

うございました。当日は水本パスト会長が欠席
され、６０名で御祝出来ました。水本会員は、
出席免除適用の会員である為、ホームクラブ出
席率は１００％でありました。水本会員は只今
入院中でありますが、経過は良好であり元気な
お顔を拝見出来る日も近いと思います。 

・石川第２分区親睦ゴルフ大会について 
当クラブからはプレーに参加８名が参加頂きま
した。８クラブ総参加者数は５３名でありまし
た。団体優勝 小松東RC、準優勝 加賀RC、３
位は加賀白山RCであり、当クラブは、５位であ
りました。しかし、中野会員が３位入賞されま
した。ご多忙の中参加いただきました方々、お
疲れ様でした。ありがとうございました。 

幹 事 報 告 （深田 幹事） 
・例会変更案内 
 加賀中央RC、小松シティRC、加賀白山RC、小松
東RCより５月例会変更の案内が来ております。 

 ５月は各クラブ例会変更等多い月です。年度末
に向けて出席補填されます方は、ご確認の上お
願いします 

・ロータリーレートについて 
 ５月のロータリーレートは、今月同様８２円で
ある旨案内が来ております 

出席委員会報告（染谷 委員） 
・出席者 ４８名 ﾎｰﾑｸﾗﾌﾞ出席率 ８１．３６％ 
・メークアップ届け  

4/1 5 石川第２分区親睦ゴルフ大会 上田会長 
 井波会員 長高会員 鈴木会員 宮崎会員  
南 会員 元山会員 中野会員 田中利明会員 

・4/ 6 修正出席率 ８８．３３％ 
ニコニコＢＯＸ委員長会報告（角谷 委員） 
・砂長谷会員～～～本日２回目の卓話をさせて頂き
ます。 

・上田会長 田中エレクト 深田幹事 山岸会員 宮本会員 
林 会員 髙木会員 広瀬会員 中野会員 宮崎会員 
田川会員 伊藤会員 中出会員 鈴木会員 由田会員 
秋田会員 北出会員 佐々木会員 北角会員 西 会員 
関戸会員 北野会員 清水会員 橋爪会員 仲井会員 
高田会員 西田会員 髙畑会員 長高会員 染谷会員 
徳野会員 辰巳会員 井波会員 小坂会員 元山会員 
田中利明会員 山本会員 小竹会員 山野会員 角谷会員
～～～砂長谷会員、２回目の卓話ご苦労様です。 

・仲井会員～～～６月３日に開催されるヘルスアッ
プセミナーにご参加お願い致します。 

・長高会員 宮崎会員～～～～石川第２分区８RC ゴル
フ大会に参加されました方々ご苦労様でした。 

・由田会員～～～家族の誕生日に花束拝受。 

・佐々木会員 坂井会員 稲村会員 北川会員 越野会員 
中野会員 井波会員～～～～～～～～早退お詫び。 

 
 第２００２回例会記録 2012.4.27（金）  
7:00 点鐘 「和田山史跡公園 ロータリー森」 
例会内容；清掃例会（社会奉仕委員会） 
会 長 挨 拶 （上田 会長） 
・皆様、おはようございます。 
ハナミズキは、今年度が３２回目の例会です。 
当初、25本植えたハナミズキは、枯れてしまっ
た物もあり、山ぼうしを補充し手入れをして参
りました。又、ロータリー創立100周年の記念事
業の一環として、能美郡市４ヶ所に桜の苗木が
植えられております。皆様方には、機会がある
時に立ち寄って見ていただければ幸いに存じま
す。植樹場所は根上；根上フラワーセンター、
寺井；ふるさと歴史の広場、辰口；庁舎前、川
北；サンハイム中島（川北町営住宅）です。 

出席委員会報告 （染谷 委員） 
・出席者名４８名・ﾎｰﾑｸﾗﾌﾞ出席率 ８１．３６％ 
・4/13 修正出席率 １００．００％ 

 
 

4/12 夫人の集い 
  小松市 小六庵／芦城公園 

4/13 ２０００回記念例会  
   ﾎｰﾑｸﾗﾌﾞ出席ﾘﾂ 100%達成！ 

 

 
4/27 早朝清掃例会 
  和田山史跡公園 

 

 

 


